



Regionaljournal Steiermark



Bankomatkarten entwendet und Geld behoben

Am 25. und 26. April 2014 entwendeten bislang unbekannte Täter in Leoben und in der Stadt Salzburg die Bankomatkarten von zwei Frauen. Am 25. April wurden mit diesen Bankomatkarten Barbehebungen an mehreren Geldautomaten durchgeführt bzw. dies versucht. Die Unbekannten sind somit der Vergehen der Entwendung unbarer Zahlungsmittel nach § 214e Abs. 1 StGB und des Diebstahles nach § 127 StGB verdächtig.

Bei einer Behebung in Leoben wurden die Unbekannten abgelichtet. Zweckdienliche Hinweise zur Identität der Person an das Stadt- und Bezirkspolizeikommando Leoben, Operativer Kriminaldienst unter +43 59133 660.

